

Bei den **Mittleschenbacher Sportschützen** standen kürzlich in der angesetzten Jahreshauptversammlung auch Neuwahlen an, bei der sich viele bereit erklärten, weiterzumachen. Auch einige Ehrungen wurden vorgenommen.

In seinem Rückblick fasste der 1. Schützenmeister Hermann Lang die vergangenen zwei Jahre zusammen, in denen Pandemie-bedingt kaum Schießbetrieb möglich war. Zudem musste der Umbau beziehungsweise die Renovierung im Keller an den 25- und 50-Meter-Ständen immer wieder verschoben werden, bis die neue Lüftungsanlage dann schließlich nach 1500 Stunden Eigenleistung fertig gestellt werden konnte. Im Mai erhielt zudem die Außenfassade der Luftgewehrstände noch einen frischen Putz und neue Farbe.

Am Gaufest in Unterwurbmbach wurde erfolgreich teilgenommen - ebenso wie beim Nachbargaufest in Windsbach. Die Kirchweih mit dem Bürgerschießen konnte heuer nach zwei Jahren Pause auch endlich wieder abgehalten werden und ging dank des großen Zusammenhalts gut über die Bühne. Es folgten die Berichte der einzelnen Spartenleiter und des Kassiers, der schließlich entlastet werden konnte, ebenso wie die gesamte Vorstandschaft.



So sehen die neuen Kellerräume mit der Lüftungsanlage aus, die für frische Luft auf den 25- und 50-Meter-Ständen sorgt.

Bei den anschließenden Neuwahlen wurden im Amt bestätigt: 1. Vorsitzender Hermann Lang, 2. Vorsitzender Karl-Heinz Geißelmeyer, Kassier Jochen Buckl, Schriftführerin Michelle Lang, 1. Jugendleiter Christian Heckel, 1. Damenleiterin Ann-Katrin Beyerlein, Jugendsprecherin Antonia Buckl, 3. Sportleiter Tobias Lang, 2. Sportleiter Torsten Holger, sowie Beisitzer Johannes Dauer.

In neue Ämter gewählt wurden:

Julia Heckel als 2. Damenleiterin, Franziska Ramspeck als 2. Jugendleiterin, Kai Paul als 1. Sportleiter und als neuer Beisitzer Jannik Volkert.

Alfons Beyerlein wurde zum Ehrenmitglied ernannt und der langjährige Fahnen Träger Josef Zabold erhielt das silberne Fähnrich-Abzeichen. Weiter wurden geehrt für 25 Jahre beim Bayerischer Sportschützenbund (BSSB): Robert Hirschmann, Markus Wagner, Markus

Heckel, Dietmar Gottfried und Alexander Rosenberger. 40 Jahre beim BSSB sind: Max Lederer, Max Dörr, Karin Beyer, Anita Weigelmeier, Josef Klein, Georg Dantonello, Gisela Kocher, Rudolf Lederer, Alfred Rosenberger, und Manfred Hartmann. Bereits 50 Jahre ist Ludwig Baumgärtner dabei und stolze 60 Jahre beim BSSB sind Heinrich Schübel, Nikolaus Arnold, Werner Knechtlein und Johann Lang.